

Orte des Andenkens sind ein Fundament gesellschaftlicher und individueller Identität. Als Memento Mori mahnen sie, das Leben als wertvoll zu erkennen. Durch das Fehlen dieser Orte reißt das Band zwischen den Generationen und es fehlt die Antwort auf die Frage:

Wo sind unsere Toten?

Der Steinbildhauer und Gestalter Timothy C. Vincent möchte mit dem von ihm initiierten Projekt **ANDENKEN** dazu beitragen, dass Erinnerungsorte verstorbener Menschen erhalten bzw. an geeigneter Stelle auf dem Friedhof erneuert werden. Er will den Friedhof als Ort privater und kollektiver Erinnerung stärken und zeigen, dass die Toten weiterhin zur Gemeinschaft der Menschen gehören. Vincent hält es für wichtig, dass der Friedhof als ein selbstverständlicher Bezugspunkt unserer Erinnerungskultur wahrgenommen wird.

Erinnerung endet nicht mit Ablauf der Ruhezeit.

Die Umsetzung des Projektes **ANDENKEN** in Walpershofen erfolgte durch die Hassdenteufel & Kasakow OHG aus Püttlingen

Der Sandsteinblock wurde von der Fa. Carl Picard Natursteinwerk GmbH aus Krickbach gespendet.

IM
ANDENKEN
VERBLEIBEN

